



Expertos europeos e iberoamericanos debaten en la UCA sobre Responsabilidad Social Universitaria

:: L. V.

CÁDIZ. La Universidad de Cádiz acoge hasta hoy la primera edición de las Jornadas Internacionales sobre Responsabilidad Social Universitaria (RSU), que cuenta con más de 200 profesionales inscritos de países europeos y latinoamericanos (Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, España, Italia, México, Paraguay, Portugal o Venezuela). El Foro de Consejos Sociales de Universidades Públicas de Andalucía y la Conferencia de Consejos Sociales de España coorganizan este encuentro con los Consejos Sociales de la UCA y Granada.

Estas jornadas tienen como objetivos hacer un diagnóstico de la situación en la que se encuentra la Universidad en el mundo y debatir sobre las implicaciones que conlleva la Responsabilidad Social (RS) y el papel que la Universidad debe desempeñar ante la misma y crear una red de profesores universitarios en España, Europa y Latinoamérica interesados y comprometidos.